

Pepe Grillo



Dante, Máynez, Chertorivski

No hay plazo que no se cumpla. Poco más de seis meses después de la elección presidencial de junio, el candidato de Movimiento Ciudadano, Álvarez Máynez, asumirá este jueves la dirigencia nacional del partido naranja.

Máynez levantó la mano, Dante Delgado lo vio con buenos ojos y en un ambiente de unidad al interior del partido, la Convención Nacional del MC lo encumbrará como su nuevo líder.

Dante estaba interesado en concretar un relevo generacional y lo conseguirá con Máynez en el puerto de mando. Lo acompañará en un cargo relevante otro excandidato, Salomón Chertorivski, que compitió por la CDMX, que jugará un papel relevante el lado del excandidato presidencial.

Lo que se dice en los pasillos del MC es que Dante mismo pidió presidir los trabajos de la Convención, para ser él quien les tome protesta a los nuevos mandos naranjas.

Estancia de Harfuch en Culiacán

La noticia del decomiso histórico de pastillas de fentanilo, un golpe contundente de las fuerzas federales, coincidió con el anuncio de que Omar García Harfuch recibió la encomienda de la presidenta Sheinbaum de quedarse varios días en Sinaloa para encarrilar las acciones que devuelvan la paz a Culiacán y otras ciudades de la entidad.

La decisión muestra que el caso Sinaloa ya es prioridad para el gobierno del Segundo Piso de la 4T que quiere resultados inmediatos, de preferencia antes del 20 de enero, fecha que marca del retorno de Donald Trump a la Casa Blanca. Desde luego es una apuesta arriesgada, incluso para la seguridad personal del secretario, pero está a la altura del desafío que encara el país.

La percepción ahora es que se trata de un estado fuera de control donde las bandas criminales imponen su ley. El objetivo

es establecer una nueva narrativa, la de que el Estado mexicano ha recuperado el control de ese territorio.

Juan Ramón con los cónsules

México tiene medio centenar de consulados en Estados Unidos. Son aliados naturales, profesionales, capacitados para defender los intereses de los connacionales en ese país, que son millones. Hoy tienen la amenaza de las deportaciones masivas que se emprenderán, se asegura, en el próximo gobierno de Donald Trump.

Para contar con una estrategia común, el canciller Juan Ramón de la Fuente sostendrá una serie de encuentros personales con cónsules en territorio norteamericano. Se trata de implementar acciones de defensa humanitaria y jurídica de los mexicanos ante las amenazas y darles la protección integral que merecen.

Si hay deportaciones aquí se recibirá bien a los mexicanos, si no las hay se les protegerá en Estados Unidos en donde contribuyen con su trabajo con la economía americana y también con la mexicana a través de las remesas.

Corral vs Noroña

Los morenistas no ven a Javier Corral como uno de los suyos. Para la mayoría de ellos es un advenedizo que se sumó a la locomotora guinda para escapar del largo brazo de la ley que por poco y lo atrapa.

Se lo dijo con todas sus letras Fernández Noroña que lo llamó "malagradecido". El pecado de Corral fue votar distinto que la bancada morenista, lo que se consideró casi una rebelión.

Como su voto en sentido contrario no tuvo mayores consecuencias se salvó de una expulsión súbita, pero ahí quedó en su expediente de neo morenista una mancha.

Corral se irá por la libre siempre que lo considere necesario, sin importarle si eso pone guindas de coraje a Noroña y otros jefes del oficialismo •

